

Entwurf
[1.6.2021]

Verordnung der Steiermärkischen Landesregierung vom [...], über die Bildung des Tourismusverbands Region Graz

Auf Grund des § 3 Abs. 4 in Verbindung mit § 4 Abs. 3 Steiermärkisches Tourismusgesetz 1992, LGBl. Nr. 55/1992, zuletzt in der Fassung LGBl. Nr. 57/2014, wird verordnet:

§ 1

Die Gemeinden Bärbach, Deutschfeistritz, Edelschrott, Eggersdorf bei Graz, Frohnleiten, Gössendorf, Gratkorn, Gratwein-Straßengel, Graz, Hausmannstätten, Hirschegg-Pack, Kainbach bei Graz, Kalsdorf bei Graz, Köflach, Laßnitzhöhe, Ligist, Maria Lankowitz, Nestelbach bei Graz, Peggau, Premstätten, Sankt Martin am Wöllmißberg, Sankt Radegund bei Graz, Seiersberg-Pirka, Semriach, Thal, Übelbach, Vasoldsberg, Voitsberg und Weinitzen bilden einen gemeinsamen Tourismusverband, der die Bezeichnung „Tourismusverband Region Graz“ trägt. Der Sitz des Tourismusverbands ist in der Gemeinde Graz.

§ 2

Diese Verordnung tritt mit 1. Oktober 2021 in Kraft.

§ 3

Mit Inkrafttreten dieser Verordnung tritt die Verordnung der Steiermärkischen Landesregierung über die Bildung des Tourismusverbands Region Graz, Grazer Zeitung Nr. 21/2021, außer Kraft.

Für die Steiermärkische Landesregierung: